La barge de Débarquement prête pour l'Armada



« Mission accomplie ! Une grandissime mise à l'eau ! » Hugues Eliard est aux anges. Après des années d'investissement personnel, le passionné de marine a réussi l'incroyable pari de sauver des vases de la Laïta, une rivière bretonne, une barge de débarquement utilisée par les troupes américaines en 1944. À Rouen où il s'est installé, il a peaufiné sa restauration.

Et, grand jour, le 21 mai la PA30-4

a retrouvé l'élément liquide et navigué sur la Seine avec l'aisance d'un bateau neuf. Pour elle et son heureux propriétaire, une nouvelle vie démarre. « Nous allons participer à l'Armada de Rouen. Nous serons en tête de la grande parade du 14 juillet. Et, le 6 juin 2009, nous rejoindrons la plage d'Utah Beach pour les cérémonies commémoratives du Débarquement de juin 1944. »